

Spindle moulder with fixed or tilting spindle Tischfräse mit fester oder schrägstellbarer Spindel

T45 T45W



**T45 "LL" version
T45 in "LL" Ausführung**

**T45W basic version
T45W Basisausführung**

**T45 basic version
T45 Basisausführung**

- > 270x125 mm sliding table with 1025 mm profiling stroke, (for T45W only).
- > 3 kW (4 HP) standard motor and 4 kW (5,5 HP) motor in option.
- > 4 spindle speeds up to 10.000 rpm.
- > Wide range of options to equip the machine for every woodworking needs.

- > Alu-Schiebeschlitten 270x125 mm mit max. Profilerlauf 1025 mm (nur für T45W).
- > 3 kW (4 PS) Standard Motor und 4 kW (5,5 PS) Motor als Option.
- > Frässpindel mit 4 Drehzahlen bis 10.000 U/min.
- > Die Maschine kann für jede Anforderung ausgestattet werden, dank der großen Auswahl an Optionen.

MiniMax

Technical features / Technische Merkmale

		T45	T45W
Table dimensions	mm	1000x575	1000x435
Max. spindle working length	mm	108	108
Spindle moulder unit tilting, in option for T45W	degrees	-	90 ÷ 45
Spindle moulder speeds (50 Hz)	rpm	3500-6000-8000-10000	
Max. tool diameter when profiling	mm		210
Max. tool diameter when tenoning, for T45W only	mm	-	275
Max. diameter of tool lowered under table at 90°	mm		190
Exhaust outlet diameter	mm		120
Available motors			
3kW 4HP 50Hz (3,6kW 4,8HP 60Hz) three-phase		•	•
4kW 5,5HP 50Hz (4,8kW 6,6HP 60Hz) three-phase		o	o
1,8kW 2,5HP 50Hz single-phase		o	o
3,6kW 4,8HP 60Hz single-phase		o	o

		T45	T45W
Tischabmessungen	mm	1000x575	1000x435
Aufspannlänge der Frässpindel	mm	108	108
Schrägstellbare Spindel, als Option bei T45W	Grad	-	90 ÷ 45
Frässpindeldrehzahl (50 Hz)	U/min	3500-6000-8000-10000	
Max. Werkzeugdurchmesser zum Profilieren	mm		210
Max. Werkzeugdurchmesser zum Zapfenschneiden, nur bei T45W	mm	-	275
Max. Werkzeugdurchmesser einziehbar unter dem Tisch zu 90°	mm		190
Absaugstutzdurchmesser	mm		120

		T45	T45W
Verfügbare Motoren			
3kW 4PS 50Hz (3,6kW 4,8PS 60Hz) Dreiphasig		•	•
4kW 5,5PS 50Hz (4,8kW 6,6PS 60Hz) Dreiphasig		o	o
1,8kW 2,5PS 50Hz Einphasig		o	o
3,6kW 4,8PS 60Hz Einphasig		o	o

• = standard / standard o = option / option

Main options:

- for T45 only: Spindle moulder fence with 3 controlled adjustments, reference pins for re-positioning and numeric readouts; Table extensions; Telescopic front support with guide rollers; Interchangeable spindle.
- for T45W only: Tilting spindle moulder unit; Support frame complete with swinging arm support and telescopic fence; Spindle moulder fence with 3 controlled adjustments, reference pins for re-positioning and numeric readouts; Tenoning working device and hood; Table extensions; Interchangeable spindle.

Wichtiges Zubehör:

- nur bei T45: Verstellbarer Fräsanschlag, 3-Fach positionierbar, mit automatischer Wiederholeinstellung und numerischer Anzeige; Tischverlängerungen im Ein- und Auslauf; Vordere Teleskopauflage mit Rollenbahn; Auswechselbare Frässpindel.
- nur bei T45W: Schwenkbare Fräsespindel; Supportrahmen komplett mit Schwingarmsupport und Teleskopanschlag; Verstellbarer Fräsanschlag, 3-Fach positionierbar, mit automatischer Wiederholeinstellung und numerischer Anzeige; Zapfenschlitztisch- und Absaughaube; Tischverlängerungen im Ein- und Auslauf; Auswechselbare Frässpindel.

SCM GROUP spa

Via Casale, 450 - 47826 Villa Verucchio (RN) - Italy

SCM INDUSTRIA S.A.

Via Valdicella, 7 - 47892 Gualdicciolo - Rep. San Marino (RSM)

Tel. +39 0541 679580 - 679578 - Fax +39 0541 674273

info@minimax.sm - www.minimax.sm



90° ÷ 45° spindle moulder backward tilting (in option for T45W).

Schrägstellbare Frässpindel bis zu 90° ÷ 45° zum Maschineninneren hin (als Option bei T45W).

In this catalogue, machines are shown with options. The firm reserves the right to modify technical specifications without prior notice, provided that such modifications do not affect safety as per E.C. certification.

CE: MiniMax machines will be supplied with all safety protections according to safety standards in force in the country of destination.



Support frame, complete with swinging arm support and telescopic fence (in option for T45W).

Supportrahmen komplett mit Schwingarmsupport und Teleskopanschlag lieferbar als Option nur für die Ausführung mit Aluminiumwagen (als Option bei T45W).

In diesem Katalog sind die Maschinen mit Sonderzubehör dargestellt. Die Firma behält sich das Recht vor, alle Daten und Maße ohne Vorankündigung zu ändern, ohne dabei die durch CE Bescheinigung notwendige Sicherheit zu beeinflussen.

CE: Die MiniMax Maschinen sind mit Sicherheitseinrichtungen gemäß den im Bestimmungsland geltenden Vorschriften.

Dimensions / Abmessungen

